



TITRE	DATE D'ARRIVEE	ORIGINE	DUREE	STATUT
Consommation-listériose 2 FLEAD	24/02/00 20:01:25	AFPFRAG-r	1:49	

L'épidémie de listériose ne provient pas des produits Sapar

PARIS, 24 fév (AFP) - L'épidémie de listériose ne provient pas des produits de la société Sapar, ont annoncé jeudi les trois ministères concernés (Santé, Agriculture, Consommation) dans un communiqué commun.

Les analyses de l'Institut Pasteur ont établi que les souches de listeria prélevées sur les produits de charcuterie Sapar étaient différentes de celles qui ont provoqué les 23 cas de listériose - dont sept décès - depuis novembre.

Les locaux de cette PME de Seine-et-Marne, situés à Meaux, ont brûlé lundi, deux jours après l'annonce de l'épidémie de listériose.

Suite à un premier épisode de listeria, qui avait nécessité le nettoyage de l'usine et sa désinfection début février, des prélèvements avaient été effectués sur 25 produits de l'usine par les services de contrôle. Dix contenaient de la listeria, ce qui a entraîné mercredi le retrait de la vente de tous les produits Sapar, a-t-on indiqué au Secrétariat d'Etat en charge de la Consommation.

"L'Institut Pasteur a procédé à la détermination des souches de listeria présentes dans les produits fabriqués par la Sapar qui avaient pu être prélevés par les services de contrôle", souligne le communiqué des trois ministères. "Les souches de listeria présentes dans ces produits sont différentes de celles qui sont en cause dans l'épidémie. Les investigations se poursuivent", ajoute le communiqué.

Dix autres fabricants de langue de porc en gelée - fortement soupçonnée d'être à l'origine de l'épidémie de listériose - font actuellement l'objet d'investigations de la part des autorités sanitaires.

Le retrait de la vente des produits Sapar est maintenu car ces produits contenaient de toute façon de la listeria, a souligné le secrétariat d'Etat en charge de la Consommation.

De source judiciaire, le Pdg de la société Sapar était entendu comme témoin jeudi après-midi au commissariat de Meaux, après l'incendie qui a ravagé son usine. Selon la même source, le Pdg, Roger Auger, devait être entendu dans la soirée sur la sécurité sanitaire dans son entreprise.

pcm/pjl/at AFP

à l'attention :

~~Catherine HAZARD~~